



お世話になりました

家庭教育学級・試食会・授業参観日

去る2月10日(金)は、11時から家庭教育学級が行われ、行健第二小学校の栄養教諭の遠藤則子先生に「食の安全から見た放射線の問題への対応」というテーマでご講演をいただきました。当日は図書室に20名ほどの学級生の皆さんが熱心にお聞きになりました。

講演では、郡山市で取り組んでいる給食食材の放射性検査の様子や今後の取り組みや学校現場で安全安心のために日々行われていること、調理の工夫により除去できる調理法、免疫力を高める方法などについて豊富な経験の中から詳しくお話しいただきました。



そのあと各学年で「給食試食会」が行われました。献立は「麦ご飯・鯖の味噌煮・打ち豆汁・ごま和え・牛乳」でした。お味はいかがだったでしょうか。その後、授業参観と全体会、学級懇談会が実施され、今年度のしめくりと来年度に向けてのご協議が行われました。ありがとうございました。

なお、本校の2月9日の給食の放射性物質測定検査結果(郡山市ホームページにもアップ)では12月15日に引き続き、「不検出」でありましたのでお知らせいたします。今後も定期的に検査・公表されます。

重要 犯人まだ捜索中、ご注意ください!

2月10日(金)、午後2時半ごろ、ニコニコ子ども館付近40才代の男性が切りつけられ、財布を奪われるという事件が発生しました。犯人の特徴は、次の通りです。168cmぐらいの身長、男、服装は、黒のジャンパー、黒のニット帽、マスクを着用。当日は下校しましたが、まだ犯人は刃物を持っており、まだ逮捕されていませんので、保護者の皆様におかれましては、児童の安全確保の面から下記の点にご留意ください。

- 1 下校後は子ども単独の不要な外出はせず、自宅で過ごしましょう。
- 2 事件解決までは、家庭で児童を一人にさせないようにしてください。
- 3 施錠や戸締まりをしっかりと行いましょう。



やっと峠を越したかインフルエンザ。でも・・・

インフルエンザに罹って出席停止となった児童が、1月26日(1名)→27日(2名)→30日(6名)→31日(9名)→2月1日(9名)→2日(6名)→3日(9名)→6日(6名)→7日(7日)→8日(3名)→9日(3名)→13日(1名)とやっと下火になって来ました。

しかし、これまでほとんどが香港A型でしたが、今度はB型が流行始めてくることも懸念されます。引き続き、手洗い・うがいの予防と免疫力向上・体力維持をお願いします。